

TAB lanza EXPERTAB, una red exclusiva para talleres y distribuidores

Se trata de una apuesta por la colaboración con los profesionales de la posventa para ofrecer soporte, formación y ventajas diferenciales

TAB Group presenta EXPERTAB, una red exclusiva de talleres y distribuidores diseñada para fortalecer la relación con su red de clientes y ofrecer herramientas para el desarrollo y fidelización de sus negocios. Se trata de una iniciativa dirigida tanto a talleres mecánicos como a distribuidores de baterías en la Península Ibérica, que podrán acceder a una comunidad profesional con ventajas únicas, soporte personalizado y condiciones preferentes.

EXPERTAB nace con el objetivo de aportar valor añadido a los profesionales del sector de la automoción, creando una red nacional de calidad respaldada por una marca con 60 años de experiencia en el mercado. Esta comunidad contará con soporte técnico directo y una relación fluida con el equipo comercial del equipo TAB, así como con acciones específicas para mejorar la visibilidad, aumentar la rentabilidad y reforzar la fidelidad de sus propios clientes.

La propuesta está orientada a dos perfiles principales. Por un lado, los distribuidores, empresas mayoristas que comercializan baterías y recambios en toda la Península, y que buscan productos rentables, soporte de marca y apoyo comercial. Por otro lado, los talleres independientes y multimarca, que valoran los proveedores de confianza, buenas condiciones comerciales, formación técnica y materiales que les ayuden a reforzar su imagen y atraer más clientes.

A través de EXPERTAB, los miembros podrán contar con el respaldo de una asociación formal mediante contrato y acceso a un catálogo de puntos con una variedad de productos TAB, además de condiciones comerciales especiales. Asimismo, disfrutarán de mayor visibilidad online al aparecer en el buscador oficial de la web de TAB, así como de campañas de marketing exclusivas,

PRENSA

materiales promocionales y acceso exclusivo a acciones publicitarias a nivel nacional.

El programa incluye también un kit de bienvenida, formación avanzada y participación en eventos VIP, con el objetivo de mantener a los profesionales siempre actualizados y conectados con las últimas novedades de la marca.

EXPERTAB representa un nuevo paso en la estrategia de TAB Group para reforzar su red profesional y ofrecer un modelo de colaboración basado en la confianza, la proximidad y el compromiso con la calidad: una comunidad creada para crecer juntos.

24 de abril de 2025

Acerca de TAB Group

TAB Group es un fabricante europeo líder en soluciones energéticas, tanto de plomo-ácido como de litio, que cuenta con una experiencia contrastada y ampliamente valorada. Su departamento de I+D centra su actividad en la concepción de nuevos productos tanto para la industria como para el sector de la distribución. El especialista, de origen esloveno, fabrica baterías fundamentalmente para tres divisiones: baterías de arranque para turismos, camiones, autobuses, motos y todo tipo de vehículos en plomo-ácido, AGM, EFB y Gel; baterías de tracción y semitracción dirigidas a carretillas, máquinas limpiadoras, elevadoras, embarcaciones o caravanas, entre otras aplicaciones, y baterías estacionarias para aplicaciones fotovoltaicas.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo -  FA comunicación
Calle Oña, 151 Local – 28050 - Madrid
Tfno: 91 413 28 35
Email: alejandro@facomunicacion.com
Web: www.facomunicacion.com

PRENSA